

Les étudiants en grève au Mexique annulent une réunion avec le Secrétaire à l'Éducation



Mexico, 6 mai, (RHC).- Les étudiants de l'Institut Polytechnique National du Mexique qui réalisent une grève ont décidé de ne pas assister à une rencontre fixée avec le Secrétaire de l'Éducation Publique, Aurelio Nuño, pour débattre du refus de ce dernier à l'application dans cet institut, de la réforme éducative impulsée par le président Enrique Peña Nieto.

L'Assemblée Générale Polytechnique a décidé d'organiser une rencontre publique avec Aurelio Nuño, le 12 août prochain, dans l'établissement de Zacatenco, l'une des écoles en grève depuis deux semaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92705-les-etudiants-en-greve-au-mexique-annulent-une-reunion-avec-le-secretaire-a-leducation>



Radio Habana Cuba